

Se detectó brote grave de influenza en Mejillones

“Supera nuestra capacidad”, informó la dirección del hospital.

Este jueves, el director del Hospital Comunitario de Mejillones, Marcelo Valdovinos, informó la detección de un brote grave de Influenza. Debido a esto, la autoridad del recinto asistencial afirmó que producto de la fuerte demanda en todos sus niveles de atención: primaria, urgencias y hospitalización, la situación “supera la capacidad hospitalaria”. Las camas están ocupadas, principalmente por pacientes con neumonía pertenecientes a grupos de riesgo que no se han vacunado. A esto se suma una dotación de personal tensionada y un aumento sostenido de consultas por enfermedades respiratorias.



Hay una fuerte demanda en todos los niveles de atención.